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Às nove horas e trinta minutos do dia vinte e dois de setembro de dois mil e seis, na 4 
Divisão de Extensão, da Universidade de Passo Fundo, reuniram-se em Sessão 5 
Extraordinária, os membros do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio 6 
Passo Fundo, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1. Plano de Trabalho; 2. 7 
Formação dos Grupos de Trabalho; e 3. Assuntos Gerais. Os membros titulares presentes 8 
foram: Leandro Alex dos Santos, Ana Maria da Silveira, Ana Kely Giacomazzi, Roberto 9 
Luiz Deboni, Sergio G. Ce, Paulo Biasoto, Flademir Zorzi, Antoninho Luiz Berton, Delson 10 
Concato Boscarin, Edésio de Melo Júnior, Clóvis Almir Oliboni Alves, Paulo Fernando 11 
Oliveira Cornélio, Rosane Menna Barreto Peluso, Izeu Jair Bosa, Luiz Antônio Giacomini, 12 
Tânia Mara Veleda Zepka e Claud Goellner; os membros suplentes: Thoni Uilson Focking, 13 
representando o membro titular Alvarino Franco; Celi Webber Mattei, representando a 14 
membro titular Eva Valéria Lorenzato; Paulo Gilmar Bastos, representando a membro 15 
titular Zulma Modesti Marques; Vera Maria Cartana Fernandes e Ivoni Portes Kirch; e os 16 
representantes da comunidade da Bacia: Charles Ivan Balbinot, Cristine da Motta Rassel 17 
e Luis Fernando da Câmara. Ainda, justificaram ausência os seguintes membros: Lenison 18 
Maroso, Luiz Carlos Damian Souto, Maira Beatriz Silva Weirich, Aide Teresinha Tremea e 19 
Denise Rodrigues Reggio. O Presidente do Comitê, Claud Goellner, saudou a todos, leu a 20 
ordem do dia e colocou em apreciação a Ata 07, a qual foi aprovada. Dando início aos 21 
trabalhos, passou-se ao item 1. Plano de Trabalho, aonde foram debatidos os itens, 22 
apresentados pelo Presidente do Comitê: a) Auto-conhecimento dos membros dos 23 
Comitês, através de Reuniões Setoriais; b) Divulgação do Comitê e seu papel; c) 24 
Educação Ambiental – Programa de Treinamento de Professores Estaduais e Municipais 25 
em convênio com suas respectivas Secretarias; d) Palestras para alunos e comunidade 26 
em geral; e) Preenchimento das vagas em aberto no Comitê; f) Capacitação interna dos 27 
membros do Comitê; g) Construção do Termo de Referência para o Plano de Bacia; e h) 28 
Implantação da Secretaria Executiva, efetivação do convênio com o FRH e homologação 29 
do Regimento Interno do Comitê. Apresentados e debatidos, ficou definido para o item e), 30 
o seguinte tema: “Panorâmica Geral da Gestão dos Recursos Hídricos”, para ser 31 
apresentada na próxima Reunião Ordinária do Comitê, a se realizar no mês de outubro; 32 
além da definição, para o mês de dezembro na cidade de Coxilha, da próxima Reunião 33 
Setorial que ficará a cargo dos Grupos Ecológicos. Seguindo, no item 2. Formação dos 34 
Grupos de Trabalho, foi feita uma apresentação , pelo Presidente Claud Goellner, de 35 
quais grupos deverão ser constituídos e que dados deverão ser levantados por cada um 36 
deles para a formulação da Etapa A do Termo de Referência do Plano de Bacia|: 37 
diagnóstico e Inventário dos Recursos Hídricos na Bacia Hidrográfica a ser coordenado 38 
pelo Professor. Claud Goellner. Sendo assim, foram constituídos  os seguintes grupos 39 
com seus respectivos componentes: Grupos: 01 - Atividade Agropecuária e 11 - Uso e 40 
ocupação solo na bacia, que por decisão da plenária uniram-se, Edésio de Melo Júnior; 41 
Rui Lorenzato; Eva Valéria Lorenzato, Antoninho Luiz Berton, Jônia Celi; Alberi Paulo 42 
Ceolin, Paulo Biasotto e Clóvis Almir Oliboni Alves; Grupo: 02 - Geração de energia, 43 
Lenison Maroso e Roberto Luiz Deboni; Grupo: 03 - Transporte Hidroviário, a ser 44 
formado; Grupo: 04 – Indústria, Vera Maria Cartana Fernandes, Claud Goellner e 45 
ACISA; Grupo: 05 - Mineração e Garimpo, Vera Maria Cartana Fernandes e Claud 46 
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Goellner; Grupo: 06 - Turismo e Lazer, Eni Webber Baseggio, Flademir Zorzi e Ivoni 47 
Portes Kirch; Grupo: 07 - Indicadores socioeconômicos, Maira Beatriz Silva Weirich, 48 
Rosane Menna Barreto Peluso, GESP e Ivoni Portes Kirch; Grupo: 08 - Postos de 49 
Combustíveis, Ana Kely Giacomazzi e Claud Goellner; Grupo: 09 - Poços Artesianos e 50 
Construção Civil, Alvarino Franco, Denise Rodrigues Reggio, Leandro Alex Dos Santos, 51 
Luiz Antônio Giacomini e Charles Ivan Balbinot; Grupo: 10 – Saneamento, Vera Maria 52 
Cartana Fernandes e CORSAN; Grupo: 12 - Educação Ambiental, Maira Beatriz Silva 53 
Weirich, Rosane Menna Barreto Peluso, Aide Teresinha Tremea, Luiz Carlos Damian 54 
Souto, GESP, Clóvis Oliboni Alves, Tânia Mara Veleda Zepka e Charles Ivan Balbinot. Por 55 
fim, no item 3. Assuntos Gerais, primeiramente foi formada a Comissão que fará os 56 
estudos mais aprofundados, através do Relatório de Impacto de Meio Ambiente – RIMA, 57 
quanto à situação da barragem de Monjolinho e que emitirá, após, um parecer aos demais 58 
membros do Comitê. A mesma foi composta pelos membros: Vera Maria Cartana 59 
Fernandes, Paulo Biasoto, Paulo Fernando Oliveira Cornélio e Claud Goellner; seguindo, 60 
foi informado aos membros da impossibilidade de presença do Presidente nas reuniões 61 
do Fórum da Agenda 21, devido às datas e horários firmados para a mesma, neste 62 
sentido foi indicada como representante suplente do Comitê a Profª Dr. Vera Maria 63 
Cartana Fernandes, que teve a aprovação da plenária. Após foram abertas inscrições, tal 64 
como segue: Rosane Menna Barreto Peluso, fez a divulgação do “Seminário Ar, Água, 65 
Solo: Uma Abordagem Ambiental”, que será promovido pela Universidade Estadual do 66 
Rio Grande do Sul – UERGS, de 25 a 29 de setembro de 2006 na cidade de Erechim; 67 
Paulo Fernando Oliveira Cornélio, que distribuiu aos presentes um exemplar do 68 
informativo “Via Eco”, além de disponibilizar ao Comitê um espaço para sua divulgação na 69 
sua próxima edição; e Clóvis Almir Oliboni Alves, que fez um breve comentário sobre o 70 
Fórum da Agenda 21 e aproveitou para convidar todos a participarem do mesmo. O 71 
Presidente Claud Goellner, colocou a palavra à disposição e como não houve mais 72 
nenhuma manifestação deu por encerrada a reunião. Para constar foi lavrada a presente 73 
ATA que após lida e aprovada será pelos presentes assinada: 74 


